

MISS FRANCE D'OUTRE-MER ET SES CONCURRENTES, JEUNES BEAUTÉS
MÉTISSES DE L'EMPIRE FRANÇAIS, SUR UNE TERRASSE DU CENTRE COLONIAL A
L'EXPOSITION
(*L'Illustration*, 5 août 1937)



De gauche à droite, au premier rang : miss Guadeloupe (élue miss France), miss Annam, miss Sénégal, miss Madagascar ; au second rang : miss Tonkin, miss Martinique, miss Guyane, miss Laos, miss Cochinchine, miss Pondichéry. En avant, agenouillée, miss Réunion, fille du sénateur, ne concourait pas.

A ce concours participèrent dix jeunes filles venant de toutes les parties de notre empire (sauf les colonies islamiques, où le Coran défend encore les mariages mixtes pour motifs religieux) : cinq jeunes filles de sang franco-asiatique (misses Tonkin, Annam, Cochinchine, Laos et Pondichéry) contre cinq jeunes filles de sang franco-africain (misses Madagascar, Sénégal, Guadeloupe, Martinique et Guyane) encadraient une miss Réunion, fille du sénateur de la Réunion qui ne concourait pas, seule rose blanche de ce rosier coloré. Miss Guadeloupe, rose brune, majestueuse, a été élue à la quasi-unanimité du jury (6 voix contre 1), mais miss Annam et miss Tonkin, roses jaunes ravissantes, eurent leurs admirateurs. — Phot. Interpress.